

FAÎTES CE QUE JE DIS, PAS CE QUE JE FAIS !

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe «Ensemble pour Orléans»

Dans un texte récent, intitulé « Pour un gouvernement d'union nationale», le Maire d'Orléans fustige le « spectacle politique donné aux Français... » ainsi que sa dimension « pitoyable ».

Il évoque également les « jeux politiques irresponsables », un « immobilisme suicidaire » et craint une « nouvelle crise politique ». Il souhaite enfin « créer les conditions de l'apaisement ».

Le champ lexical choisi ici par Serge Grouard n'est pas sans nous rappeler la situation politique dans laquelle se trouve Orléans Métropole, présidée à l'insu de son plein gré par... Serge Grouard lui-même.

C'est pourquoi nous demandons au président d'Orléans Métropole ce qu'il compte faire pour retrouver une gouvernance apaisée et concertée avec les 22 communes ? Le spectacle politique donné récemment aux Orléanais concernant la politique sportive métropolitaine n'est pas digne des enjeux et des clubs que nous devons soutenir dans leurs ambitions.

Y aura-t-il désormais une réelle concertation des maires de la métropole au sujet de la future requalification des mails d'Orléans ? Nous le souhaitons.

Contact : gpe.ensemblepourorleans@gmail.com